



# エル・エンジェルボランティア便り

発行所

NPO エル・エンジェル国際ボランティア協会

〒243-0406

神奈川県海老名市国分北二丁目17番16号

tel 046-236-0001 fax046-236-0002

## 収米台心士又援

### 大型台風連続襲来

広島地方に大型の台風22号23号が上陸し多くの家屋が崩壊するなど大変な被害がありました。早速当協会広島支部よりお見舞金を広島市にお届けさせていただきました。被害を受けられました皆

様に對し、心身のご健康と早い復旧を心よりお祈りいたしております。小さな力ではありますが、これからも素早い対応を心がけて、お役にたてさせていただけるよう心がけて行きたく思っています。

### 一日も早い復興を願って

10月23日夕方5時過ぎ、震度7の地震が新潟地方を襲いました。新潟中越地震による被災者の方々へお見舞金と救援物資を送らせて頂きました。

早速、地震の翌日早朝ボランティアのメンバーが集まり、「今、一番必要な物は何か？」と意見を出し合い、カイロ、体拭き大判ウェットティッシュ、生理用品、お年寄りや小さなお子さんの為の補助食品など数点に絞り、買い出しに向かいました。

まとまった数が必要だったので一軒では足りず、手分けをして約十軒のお店へ行きました。

行った先の店で事情を話すと「個人的に参加させて下さい」と申し出て下さり、品物を提供して頂いたり、又別の店でもお店の商品やサンプルを下さったりと協力して頂きました。買い物から戻ると品物ごとに分けて箱に詰め、さらに

箱には中身が分かるように明記しました。特に生理用品には、女性の立場から考えて、切実な問題なので、中身の見えない袋にいくつかのサイズを組み合わせ、処理する為のビニール袋を添えて袋詰めしました。その日のうちに、大型ダンボール11個に御見舞状を添えて送らせて頂きますと、翌日には地域の担当者の方から連絡を頂きホッといたしました。又、後日、お見舞金を送らせて頂きました。寒さも一層厳しくなる年の瀬を迎え、一日も早く元の生活に戻れます事をお祈り致します。

## ただ今猛勉強中

### 十一月来日した駐在員の話より

ネパールの治安は今のところ良くなり観光トレッキングなど少しづつ観光客が戻ってきています。治安悪化の時期、他の学校は長い間休校をよぎなくされていた中でエル・エンジェル校は一週間ほどの休校で再開され、学校が守られていると思えました。サランコット(多くの観光客が日の出を拝みに登る山)から山間の辺鄙な場所にある学校が少し見えあれが日本人の学校だと有名に

なっています。学校は10学年制ですが、進級するにはテストがあり不合格だともう一年同じ学年になり弟が上のクラスということもあります。来年の4月には初めて16名の卒業生を出します。国の試験(SLC)に合格するとネパールの大学に行けます。SLCに向けて片道2時間半かけて通学してくる生徒達は3階に寄宿し、夜遅くまで補習授業を行い猛勉強中です。先生生徒も頑張っているとの報告をいただき、心よりエールを送りたいと思います。

## インド路上生活者のホーム

### 建設の始まり

インドのモダバラサ地域に高齢路上生活者の施設(エル・エンジェルホーム)が計画され、地鎮祭が行われましたが、雨が降り続き建設が遅れていました。

天候の回復により建設が始まり、今年中にも出来上がるように頑張っている様子との報告がありました。完成された施設を訪れ、入所者の皆様にお会いできるのが待たれます。

### 医薬品のお願い

建設中の老人ホームに入所される方の医薬品が不足しています。包帯、ガーゼ、石鹸、湿布剤、救急絆創膏、家庭用消毒液等ご家庭で眠っている医薬品がありましたら、本部までご寄付をお願いします。

